
 

様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
相模原市立麻溝公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
麻溝公民館 電話０４２－７７８－２２７７（直通） 

開催日時 令和６年９月５日（木） １９時３０分～２１時０５分 

開催場所 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   ２０人（別紙のとおり） 

その他   ０人 

事務局   ４人（井上館長代理、他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

 

１ 公民館活動功労者への感謝状贈呈 

２ 公民館長あいさつ 

３ 議題 

（１） 事業報告について 

（２） 今後の事業について 

（３） その他 

 

 



 

協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

１ 公民館活動功労者への感謝状贈呈 

  公民館活動功労者表彰として、館長から該当者へ感謝状を贈呈した。 

２ 公民館長あいさつ 

３ 議 題 

（１） 事業報告について 

（２） 今後の事業について 

議題（１）、（２）は、関連があるため一括して協議された。 

    ４月から８月まで実施した事業及び９月から１１月までに予定している事 

    業について、各専門部長及び各委員長、事務局から説明を行い承認された。 

今後の主な事業 

・１１月３日、４日 文化展 

・１０月６日 スポーツフェスティバル 

・さいかち学級（高齢者学級）９月５日から１０月２４日まで（全８回） 

 テーマ「新たな一歩 輝く明日へ ～楽しい仲間とあふれる笑顔～」                                                                  

・１１月１７日 クラッシックコンサート 

 テーマ「心を癒す晩秋の調べ 

～相模原出身のアーティストが贈る～」 

   ○１１月３０日にミシマサイコを育ててみよう！を行うと説明があったが、 

公民館の主催事業なのか、共催事業なのか教えてほしい。 

   ●共催事業である。 

   ○転ばぬ先の健康教室「元気倶楽部」について、少し運動して、すぐに休憩 

する。これでは、筋力増加にはならないとの話を聞いた。内容に課題が 

あるように思う。 

   〇「元気倶楽部」の内容については、筋力低下や転倒を予防することを目的 

に行っている。より強いトレーニングを望まれるのであれば、「元気倶楽 

部」以外の運動団体を選ばれるのも一つの方法であると思う。 

   〇１０月１８日に成人講座で南清掃工場と南粗大ごみ事務所を見学すると説 

明があった。環境について考えるとのことだが、麻溝地区には、一般廃棄 

物最終処分場があるので、見学してもらいたい。現在の処分場の隣地が、 

次期処分場の候補地となっているので、多くの方に関心を持っていただき 

たい。 

   〇次期最終処分場の候補地について、まちづくり会議から市へ要望書を提出 

することを検討している。現在、作成した要望書をまちづくり会議委員の 

選出団体に意見を聞いているところである。 



 

 〇ＣＯ２の削減に向けて、公民館で何かできることがあると感じている。公民 

館が関われば地域のみなさんへの意識づけになると思う。ＣＯ２削減に向け 

た取り組みについて要望する。 

 

（３） その他 

  ・次期（令和７・８年度）のスポーツ推進委員について 

    事務局から説明した。 

   ・公民館の草取りについて 

    事務局から説明した。 

   ・第３５回麻溝ふるさとまつり 

    事務局から説明した。 

    

   公民館の入り口にある花壇を手入れしてくださっている麻溝ガーデニングク 

ラブが相模原市まち・みどり公社が主催する「花のまちづくり花壇コンテス 

ト＆まち・みどり公社ゴールド花壇認定」において、金賞を受賞したことを 

事務局から報告した。 

 

   夢の丘小学校及び相陽中学校の副校長先生から夏休みが終わった学校での児 

   童と生徒の様子について、説明があった。また、学校について地域の方々の 

支援を引き続きお願いしたいとの依頼があった。 

 

 

                           以 上 

  

 

 

 

 

 



 

麻溝公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

№ 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 田村 光弘 麻溝公民館館長 会長 出席 

２ 有働 光 麻溝小学校副校長  欠席 

３ 上中 陽子 夢の丘小学校副校長  出席 

４ 鈴木 留美子 相陽中学校副校長  出席 

５ 中島 勝平 地区自治会連合会会長  議長 出席 

６ 伊藤 信裕 地区自治会連合会副会長  出席 

７ 春山 すみ子 地区社会福祉協議会会計  出席 

８ 井上 國雄 地区青少年健全育成協議会会長  出席 

９ 船渡 喜久子 麻溝小学校ＰＴＡ副会長  出席 

10 五十嵐 康晴 夢の丘小学校ＰＴＡ会長  欠席 

11 末廣 信 相陽中学校ＰＴＡ副会長  欠席 

12 栗山 雄一 地区民生委員児童委員協議会会長  出席 

13 難波 恵都子 利用サークル代表  出席 

14 本多 展克 学識経験者 副議長 出席 

15 茂田井 みどり 学識経験者  出席 

16 鈴木 恵美子 公募委員  出席 

17 小泉 勉 スポーツ推進委員幹事  出席 

18 山口 隆 青少年指導委員代表  出席 

19 樋口 裕子 健康づくり普及員代表  出席 

20 井上 直樹 文化部長  出席 

21 大滝 志信 体育部長  欠席 

22 佐藤 文雄 青少年部長  出席 

23 田村 由美子 広報委員長  出席 

24 田島 美喜 子育てサポート委員長  出席 

 


